

HARZER KREISBLATT

vom 22.09.2012

Museumsscheune eröffnet

Halberstadt. Die Stadt Halberstadt, das Städtische Museum und das Museum Heineanum hatten am 15. September zur Eröffnung der Ausstellungsscheune in der Voigtei 48 eingeladen. Im Rahmen einer Feierstunde wurden die neue Ausstellungsscheune übergeben.

Am Nachmittag hatten dann die Halberstädter bei einem Hoffest mit Führungen, Vorträgen und Aktionen sowie Gastronomie und Musik die Möglichkeit, die neuen museumspädagogischen Räume in Augenschein nehmen und einen Blick auf die Sonderausstellung „Romilan – Red Kite – Roter Drachen“ zu werfen.

Die Scheune des wertvollen, denkmalgeschützten Bauensembles einer historischen Vierseitenhofanlage in Halberstadt, die Voigtei 48, konnte durch den Ausbau erhalten werden und erweitert durch kulturell-museale Nutzung das Angebot des Schraube-Museums.

Möglich war dies nur, da eine private Beteiligung und ein wiederholtes Engagement der Deutschen Stiftung

Denkmalschutz den sonst von der Stadt zu erbringenden Eigenanteil zur Erlangung weiterer Fördermittel bereit stellten. Die Abteilung Stadtplanung erarbeitete ein Konzept zum Fördermittelwettbewerb „Barrierefreie Kommune“. Durch eine vordere Platzierung in diesem Wettbewerb konnte die Stadt Halberstadt zusätzliche Stadtumbaufördermittel in Anspruch nehmen, um einen ungehinderten Zugang zu den neuen Ausstellungsetagen der Scheune und der Altausstellung herzustellen. •



Letzte Handgriffe vor der Eröffnung der neuen Ausstellungsräume. Foto: U. Huch